Unsere Bürgerfahrt nach Olkusz

Vom 8. bis 12. Juni 2016 haben wir unsere Freundinnen und Freunde in Olkusz besucht. Unsere Gastgeber haben uns wieder auf ihre unnachahmliche Weise umsorgt und verwöhnt.

Am 9. Juni 2016 haben wir zusammen den 25. Jahrestag des Deutsch-Polnischen Nachbarschaftsvertrages im Olkuszer Kulturhaus gefeiert und eine Spende in Höhe von € 2.600 für die Augenoperation des zweijährigen Michałek aus Olkusz überreicht.

Wir haben Krakau besucht und aufs Neue kennengelernt und einen Rundgang durch Kazimierz gemacht und uns die Dauerausstellung zur oberschlesischen Geschichte im Schlesischen Museum in Kattowitz angesehen. Mit unseren Gastgebern haben wir Ausflüge in die Umgebung von Olkusz unternommen und uns unsere Partnerstadt Olkusz angesehen.



Auf dem Marktplatz in Krakau

Einen angenehmen und besonderen Farbtupfer haben die <u>Jugendlichen</u>, die sich mit uns auf den Weg nach Olkusz gemacht haben, dieser Bürgerfahrt gegeben.

Am Vorabend unserer Abreise haben wir gemeinsam unseren Partnerschaftsabend mit selbstgemachten Speisen und Musik gefeiert, die zum Mitsingen und Mittanzen einlud. Am Sonntag, unserem Abreisetag, gingen wir, wie es Tradition ist, zur Heiligen Messe in die Kirche Zum Guten Hirten. Am frühen Nachmittag trafen wir uns dann auf Einladung des Olkuszer Bürgermeisters zum Mittagessen.

Es ist uns wirklich schwer gefallen, uns von unseren Olkuszer Freundinnen und Freunden zu verabschieden und uns auf den Heimweg zu machen.

Wir alle freuen uns auf den Besuch der Olkuszer im nächsten Jahr in Schwalbach. Erich Stichel